

EL GENESIS

En la Epoca Primera
del Antiguo Testamento
tuvo luz el firmamento
para que el hombre viviera...



I

Cuando la primera edad
de la formación del mundo
el silencio era profundo
y mucha la oscuridad.
El mar, en su inmensidad
cubría la tierra entera;
no existían Primavera,
Verano, Otoño e Invierno;
ni había Cielo ni Infierno
EN LA EPOCA PRIMERA.

II

El Espíritu de Dios
sobre las aguas flotaba
y en el eco resonaba
tan sólo su propia voz.
En soledad tan atroz
sólo Dios con su portento
pudo darle nacimiento
a lo que Jacobo Usserio
denomina **GRAN MISTERIO
DEL ANTIGUO TESTAMENTO.**

III

Cuatro mil cuatro años antes
de que naciera Jesús,
Dios dijo: "Hágase la luz"—
y ésta apareció al instante.
Mil estrellas rutilantes
tuvieron florecimiento
y a partir de ese momento
tras de la noche sombría
anunciando nuevo día
TUVO LUZ EL FIRMAMENTO.

IV

Con un signo de su mano
apartó el mar de la tierra
quedando montaña y sierra
separadas del océano.
Creó pequeño al gusano,
mansa y tranquila la fiera;
el árbol, la enredadera,
la traicionera serpiente
y un Paraíso excelente
PARA QUE EL HOMBRE VIVIERA...